
 

 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 336 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Mancate assunzioni di personale sanitario nonostante la 
disponibilità di fondi. 
 
 

Premesso che: 

● secondo quanto riportato dal Corriere della Sera (ed. Torino, 6 aprile 2025), la 

Regione Piemonte avrebbe deciso di confermare per il 2025 gli stessi tetti di 

spesa del 2024 in materia sanitaria, senza prevedere nuove assunzioni, 

limitandosi a garantire il solo turnover del personale; 

● la normativa nazionale prevedrebbe l’incremento della spesa sanitaria del 10% 

dell’aumento del Fondo Sanitario Regionale rispetto all’anno precedente, con 

possibilità di un ulteriore incremento fino al 5%; 

● la Giunta regionale avrebbe giustificato il mancato aumento dei tetti di spesa 

con motivazioni prudenziali. 

Considerato che: 

● la carenza di personale sanitario è alla base dei problemi della sanità 

piemontese, incide direttamente sulla qualità e sulla tempestività delle cure e 

ha ricadute gravi per la salute delle cittadine e dei cittadini; 

● il ricorso continuativo a forme esterne di gestione del personale (gettonisti, 

cooperative) comporta maggiori costi e una minore continuità assistenziale. 

    INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Per sapere quali siano le motivazioni per cui non si è voluto sfruttare appieno la 
possibilità di incrementare la spesa per il personale sanitario prevista dalla normativa 



 

 

nazionale e se intenda rivedere tale decisione, al fine di procedere con nuove 
assunzioni strutturali per rispondere in modo concreto alla crisi del sistema sanitario 
regionale. 
 

 
 

 
Sarah Disabato 

Consigliera Regionale 
Movimento 5 Stelle 
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